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（1）  福岡まさき 市政だより №32 

   福岡正輝 ホームページ開設しました 

     http://www.fukuokamasaki.com 

        又は  （ヤフー又はグーグルの福岡正輝で検索） 
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 ◇ 環境福祉常任委員会 委員 

 ◇ 豊中市土地開発公社 理事 

 ◇ 豊中市箕面市老人ホーム議会 議長 

 ◇ 議会報編集委員会 委員 

 

 平成21年5月議会が15日から始まり26日

に閉会しました。5月議会は議長、副議

長をはじめ、各議員の所属委員会を決め

る役員選挙が実施されました。 

 第71代議長には飯田武丸議員(公明党)

副議長には中蔵功議員(新政とよなか)が

選出されました。 

 「福岡まさき」 の所属委員会 

  

※日常の活動や政治信条、市政の裏話 

 など報告しています。 

 また、｢市政だより｣に掲載できない  

 詳細部分はブログで公開しています。 

 

常任委員会  ◎委員長 ○副委員長  (議席順) 

 

 環境福祉 
大野妙子◎北之坊晋次 中井源樹 

福岡正輝 五十川和洋○井上和子 

出口文子  溝口正美   平田明善 

 

 総    務 
松岡信道 ○新居真   中島紳一 

飯田武丸  筏 進平   中蔵 功  

宮地和夫 喜多正顕 ◎岡本清治 

 

 文    教   
神原宏一郎 栗原貴子  白岩正三 

斉宮澄江  片岡潤子 ○岡本重伸 

◎渡邉稔  福本育馬   前田雄治 

 

 建設水道 
弘瀬源悟  木村 真   坂本保子 

児島政俊  中野 修 ○上垣純一 

大町裕次 山本正美 ◎松下三吾 

 今年度は「環境福祉常任委員会」に所属

することになりました。環境問題に関し

ては、引き続きゴミ収集業務の民間委託

の推進や学校教育でのCO2 削減と行革効

果にも取り組むつもりです。 

 また福祉については、民生委員や長年

の地域活動経験を生かし、現場のわかる

議員として、市民の

安心・安全、公平・

公正の問題を基本に

据え取り組みたいと

考えています。 



 (2) 福岡まさき 市政だより  

 6日は大林素子杯(バレーボール大会) 

開催の打ち合わせをしました。 

これはエヌ・ジェネレーションが豊中市

での実施を目的とし、私が窓口となって

います。 

この大会の目的は 

①バレーボールを通じて、青少年の育成  

 地域スポーツの活性化、未来の全日本 

 選手の発掘などを最大の目的とし、 

 五輪３度の出場経験を持つ元全日本女 

 子代表の大林素子が次世代の若者にそ 

 の熱い想いを伝えていく。 

②教育的配慮のもとに、バレーボールを 

 通じて児童の親睦と交流を図る。 

③バレーボールによる中学生の体力向上 

 とたくましい意欲の養成に努める。 

④正しいバレーボールの基本技とチーム 

 プレーを体得し、楽しい試合が出来る 

 よう指導する。 

今年度中の実施を実現するため教育委員
会と調整し取り組んでいます。 
  （千里体育館にて実施予定） 

 13（水）は、午前中自治会役員と面談し、

自治会での問題処理や市に関わる意見や問題

点の聞き取りを実施。午後は登庁し会派の議

員たちとさまざまな問題について議論しまし

た。夜は久し振りに開かれた「千里グッズの

会」に参加。 

 この会は設立から8年くらいになり、千里の

「まちづくりや土産開発」を主目的につくら

れました。メンバー構成は地元市民、大学関

係者、建築家やコンサルタントなど多彩で、

私にとっての地域活動や議員活動の 

 「シンクタンク」の一つとなっています。 

４月７日 大林素子杯(バレー)  

 4月13日「千里グッズの会」  

「書くよりしゃべる」そんな私が

ブログに挑戦。議会後のビラと街

頭演説だけでは活動が市民の皆さ

んに十分伝わっていないとの意見

を頂き、やっと手作りのホーム

ページを開きました。その中の

「いろいろブログ」コーナーで活

動や思いを掲載しています。その

一部を紹介します。 

 3月 1日…ぶらっと訪問 WTC 

 3月 8日…地域の自主防災訓練 

 3月 9日…会派の代表質問 

 3月20日…総務常任委員会終了 

 3月31日…豊中を元気にする   4月11日… 政権交代は可能か 

  4月15日… たけのこ祭り 

  4月23日… 他人ごとでは済まされない 

  4月26日…「フィールドワーク」の勧め 

「福岡まさき」をもっと知って！ 

 福 岡 正 輝 検索 

３月～４月 

 ヤフー又はグーグル で 

 ⇒ 福岡正輝（検索） 

 ⇒ 福岡正輝ホームページ 

  ⇒ いろいろブログ 

 ⇒ 別ウインドで開きます 

 ⇒ 年月日を検索して下さい 



福岡まさき 市政だより  （3） 

 12（火）は、連休中に市民からお聞きした問題や質

問等を解決するため、現場の確認や職員との打ち合わ

せのため忙殺されましたが、ほとんどの問題が解決の

方向となりました。これらの中にはデリケートな問題

を扱うものがあったため、管理職だけでなく現場責任

者との面談が必要と考え会うことにしました。 

 この責任者は、長年専門職として現場で活動してい

る職員で、その専門性や対応姿勢に素晴らしいものが

あり、分野は違いますが長年コンサルタント業務に関

わってきた者として大いに勉強になりました。 

 この職員のチームと相談依頼の案件を共同して取り

組めば一安心と感じるとともに、6年間議員として多

くの事案に取り組みましたが、頼もしい職員の登場に

うれしい一日となりました。 

 9日（土）は「こぼれび通り」の歩道修理を実

施しました。 

「こぼれび通り」は千里中央（千里阪急ホテル北

側）から千里中央公園へ至る約500mのブロック

を敷き詰めた歩道です。この歩道は緑豊かで快適

な散歩道として、文化人らがいくつものメディア

で紹介していることでも有名です。 

 この歩道が最近、両側の樹木の成長により根が

ブロックを持ち上げ一部に段差が出ています。高

齢化が特に進むこの地域では、アドプトロード

(美化清掃)のなかで補修作業を実施しています。 

 この歩道を含む東町公園(地区公園)は市と地域

住民、各種団体が協働で維持管理してお

り、モデルともなっています。路面の痛

みについては市が予算計上し改修を

計画しましたが、地域としてこの予

算措置を返上し、地域主導で自主管理

を進めていくことを確認した経緯があ

ります。 

(返上した改修予算は他の優先順位の
高い工事に使用されました) 

 5月9日 「こぼれび通り」  

 今日は｢母の日｣、夜はわが家で

同居している私の母(98)と妻、近

くに住む2人の娘の5人でささやか

ながら感謝のパーティを実施しま

した。 

 いつもながら母の「みな丈夫で

ありがたいわ」で始まり、我が家

ではおなじみの手作りの｢くす玉｣

を割り、かけあい漫才のようなに

ぎやかな食事パーティでした。 

 みんなで母と妻に神妙な顔つき

で感謝の言葉を述べたが、この新

鮮な気持ちがいつまでもつのか心

もとない。 

 最後にまた母の｢みな丈夫であり

がたいわ｣の言葉に納得し、幕とな

りました。 

忙しい日だったがいろんなことに

感謝する一日でした。 
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 5月10日 「母の日」  
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5月 1日 … クライスラー破綻と自治体経営 

5月 5日 … ゴールデンウィーク 

5月 9日 … 「5月議会」について 

5月14日 … 私にとっての「シンクタンク」 

5月16日 … 新型インフルエンザ 

5月19日 … 夫婦、親子の愛情とは 

5月20日 … 議長選挙 

5月24日 … 連休は総会続き 

５月 

 5月12日「頼もしい職員」発見 



福岡まさき 市政だより №32 (4) 

            【福岡正輝と豊中市政を変えましょう】    

今年度の主な取組み 「市政と地域」 

    

   
 「危機管理」 と FM千里 

 今5月議会は専決処分や補正予算の成立、議長

をはじめとした役員選挙のほか、各政党・会派

の賛同を得て本会議での一般質問や各常任委員

会を開催することになっていましたが、今年も

反対が多く実現しませんでした。 

  議会に与えられた役割は、市理事者と適度な

緊張関係を保ちつつ、市政全般にわたって

チェック機能を果たすことが大きな役割です。 

仕事がなくなれば楽かもしれませんが、これで

は何のために議会があるのかわかりません。 

 3月から9月迄の6カ月間、議会質問を行わな

いことは議員として怠慢、自殺行為だと言われ

ても仕方なく、反対する政党・会派は市民にど

う説明するのか聞きたいものです。 

 

◇ 市民の安心・安全・快適を守るのが政 

 治の使命。私の指摘以来スピードを上 

 げた学校耐震化策の更なる推進。 
 
◇ 市民サービスのうち、高齢者や障害者 

 など社会的弱者の利便性を確保するた 

 め出張所(千里、庄内)扱いをふやす。 
 
◇ 先進的CO2 削減モデルを積極支援。 
 
◇ スポーツを通じての青少年健全育成。 
 ※大林素子杯(バレー)開催や関西独立リーグ 

 (野球)との連携を通じスポーツの魅力発見。   
 
◇ 行財政改革の更なる取り組みを進め、  

 職員数削減と人件費の縮減を実現。 
 （事業の民間委託と効率化への取組） 
 
◇ 産業振興条例を活用し企業の誘致や産 

 業基盤の強化を図り税収効果の取組。 
（自ら提案し制定された条例の見直しを含む） 

 こんなことに取り組みます   

 

 これまで地域活動での「まちづくり」のほか、

UR賃貸住宅に住む唯一の議員、自治会役員とし

てストック再生・再編事業にも取り組んできま

した。今回、方針を出しながら進展しないURに

対し、豊中市同席のうえで聞き取り調査と要望

を実施しました。西日本451団地のうち8団地、

豊中市での関係では、東豊中第2、新千里東町、

北町、西町の4団地4,215戸が対象で平成30年迄

に実施予定としています。 
  

 現在の計画では、各団地とも現在の建物を一部

残し一部を建替えスムーズに事業を進行したい

としています。また、建替え余剰地については

子育て支援機能や高齢者施設等の誘致を計画。 

 

 高齢化が進む中、エレベーターもなく老朽化し

ていく建物や耐震基準を満たさない一部建物な

ど、何時までも放置しておけません。 

 実施時には住民の意見や希望、引っ越し費用

や新家賃の低減化など安心・安全居住のため解

決しなければならない問題も山積しています。

いずれにしても、現場を知り尽くした議員とし

て居住者や豊中市と連携し取組みます。   

 我が国の水際対策をかいくぐり、行政の素早

い対応にも「新型インフル」の蔓延化するス

ピードは凄まじいものがありました。幸いにも

今回は弱毒性で通常のインフルエンザと大差な

く一安心でしたが、冬に向けての変貌に注意。 

 さて今回、豊中市の危機管理体制は素早く行

動し、様々な手段を通じて市民への情報伝達に

努めました。中でも瞬時に市民への情報提供が

可能な「FM千里」の協力には大変感謝です。 

 これまで、震災や風水害など非常時の危機管

理室との協力体制に努めてきましたが、今回が

初めてのケース。市民の皆様には非常時は勿論

「FM千里」83.7MHZ(やあ、みんな！) 普段から

よろしくお願いします。 (番組編成委員として) 

  UR（旧公団）建て替えは？ 


